
Reventin-Vaugris  
La municipalité présente un plan 
alimentaire de référence 
Les élus reventinois ont présenté, ce vendredi 6 octobre, leur plan alimentaire 
de référence. Objectif : préserver la santé, respecter l’environnement et soutenir 
la production locale. 
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Patrick Henriroux et le Mouvement des cuisines nourricières apporteront 
quelques conseils au personnel de restauration. Photo Le DL/Dominique Josset 

Les élus reventinois ont présenté, ce vendredi 6 octobre, leur plan 
alimentaire de référence. 

En trente ans, le contenu de notre assiette a profondément changé. Les 
modes de production et de fabrication ont évolué, allant vers une nourriture 
toujours plus transformée. De plus, les aliments ont bien souvent parcouru 
de nombreux kilomètres avant d’être consommés. Face à ces enjeux 
majeurs, comme ils l’avaient annoncé dans leur programme, les élus ont 
souhaité s’engager dans l’évolution de la restauration municipale. 

Le chef étoilé Henriroux comme parrain 

En s’appuyant sur la loi Egalim, ils veulent privilégier une alimentation 
saine, bio, locale et de saison, mais aussi limiter dans la mesure du possible 
les produits industriels transformés. La loi promulguée en 2018 prévoit 
plusieurs mesures pour améliorer la qualité des repas de la restauration 
collective. 
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Après maintes réflexions partagées, il est vite apparu la complexité du sujet, 
qui touche à la fois aux approvisionnements, aux techniques culinaires, à 
l’organisation, au personnel de cuisine, à la réglementation, mais aussi aux 
finances communales. La municipalité a donc choisi de se faire accompagner 
par le Mouvement des cuisines nourricières. Le travail réalisé conjointement 
a permis l’écriture du plan alimentaire de référence. 

Amorcée en octobre 2022, cette feuille de route sera au fil des années à venir 
le lien entre tous les acteurs. Avec toujours comme objectif de préserver la 
santé, de respecter l’environnement et de soutenir la production locale. 
Dans leurs propos, Édith Ruchon, maire, et Katy Camus, adjointe en charge 
du scolaire, se disent ravies d’avoir comme parrain, le chef étoilé Patrick 
Henriroux. 

Ce dernier a d’ailleurs promis d’avoir un œil bienveillant sur cette action peu 
ordinaire. 
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